

My Town Topics

地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。

釣 飛べないウミネコを救出 り人のマナー問われる

10月13日、弱って飛べなくなり救助されていた鳥が自然界に戻されました。

宮ノ浦の港で石田亮勇さん（26）が11日、釣具を飲み込み動けなくなったウミネコを発見。役場へ連絡して職員と救助し、町内の動物病院へ搬送しました。

病院も無料で治療にあたっていただき、2日後には様態が改善したことから、薄井漁港沖の無人島に放されました。

これはマナーの悪さによって起きた事故です。釣りをするときにはルールを守りましょう。



↑食欲がもどりキビナゴを食べるウミネコ

↓慰霊碑に献花する参加者



記 長島町戦没者追悼式 憶の風化を懸念

長島町戦没者追悼式が10月2日、長島町文化ホールでありました。年を重ねるごとに進む、戦争体験者や遺族の高齢化。本町が発展をとげる一方で、記憶の風化が一層懸念されます。参加者たちは、戦没者に対し黙とうを捧げ、献花してなくなった人を悼み、平和への思いを新たにしました。

力 第2回長島町総合文化祭 強い音色が響き渡る

第2回長島町総合文化祭が10月27日、28日の2日間、長島町文化ホールとB & G 海洋センター体育館で開催されました。

文化ホールで行われた舞台部門では、竹太鼓や樽太鼓、五つ太鼓の力強い音色がホールいっぱいに響き渡り、お遊戯や日舞、フラダンスなど華やかな舞が披露されました。

体育館の展示部門では、町内の学校から出品された書道や絵画、文化協会会員らの盆栽、陶芸、華道などがところ狭くと展示され、来場者の目を楽しませました。

このほかお茶やうどん、そばなども振舞われ、この日の文化ホール周辺は、文化の香り漂う1日となりました。



↑笑顔を決やさず、かわいらしく、かっこよく踊ったよ

←体育館いっぱいに展示された作品